

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Simpulan**

Berikut kesimpulan yang dapat ditarik dari penelitian yang dilakukan peneliti di MI NU Mawaqi'ul Ulum, adalah:

Kompetensi pedagogik guru adalah kemampuan guru untuk memahami peserta didik secara mendalam dan penyelenggaraan pembelajaran yang mendidik. Adapun indikator kompetensi pedagogik guru antara lain: (1) Pemahaman wawasan dan landasan kependidikan, (2) Pemahaman terhadap peserta didik, (3) Pengembangan kurikulum/silabus, (4) Perancangan pembelajaran, (5) Pelaksanaan pembelajaran yang mendidik dan dialogis, (6) Pemanfaatan teknologi pembelajaran, (7) Evaluasi hasil belajar, (8) Pengembangan peserta didik untuk mengaktualisasikan berbagai potensi yang dimiliki. Rata-rata kemampuan atau kompetensi pedagogik guru MI NU Mawaqi'ul Ulum sudah bagus. Hal ini dapat diketahui bahwa para guru sudah memenuhi standar pendidikan Strata Satu. Selain itu kompetensi pedagogik guru dapat dilihat ketika proses belajar mengajar dikelas. Rata-rata guru sudah menyiapkan segala perangkat pembelajaran, meskipun masih ada guru yang belum menggunakan media dalam pembelajaran.

Bentuk upaya dari kepala madrasah sangat berpengaruh untuk meningkatkan kompetensi gurunya. Upaya yang dilakukan kepala madrasah dalam meningkatkan kompetensi pedagogik guru yaitu (a) Mengadakan pelatihan tentang penguasaan teknologi dan informasi. (b) pengembangan e-modul untuk menunjang pembelajaran.

### **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan yang telah disampaikan, penulis menyampaikan beberapa usulan atau saran untuk meningkatkan mutu pendidikan, khususnya peningkatan kompetensi pedagogik guru. Adapun sarannya adalah sebagai berikut:

#### **a. Bagi Kepala Sekolah**

Kepala sekolah diharapkan memiliki kemampuan untuk meningkatkan kompetensi guru khususnya kompetensi pedagogik guru dalam proses belajar mengajar di sekolah yaitu memunculkan inovasi-inovasi terbaru dalam bidang pendidikan. Karena itu sangat penting untuk meningkatkan kualitas sekolah dan mendapatkan siswa yang berkualitas.

b. Bagi Guru

Guru diharapkan dapat meningkatkan dan mengembangkan keterampilannya untuk menjadi guru yang profesional dan kompeten.

